

一般質問Q&A

久保幸治
議員
日本共産党



○ 国民健康保険について ○ 核兵器の廃絶について

その他の質問

- ・市長選挙について
- ・日本学術会議会員任命拒否について
- ・林業政策について

近い将来、加入者一人当たりの負担増が現実である中、国保事業費納付金の増加やその他緊急やむを得ない財政需要に充当することを想定している基金から、議員ご提案の一律一万円補助を行うことは、基金の設

置目的に合致しないと述べたものであり、ご理解いただきたい。

唯一の戦争被爆国でありながら、核兵器禁止条約に参加しない政府に対し、市民からも失望と批判の声が聞かれる。市職員、議員の全てが、市民の幸せと繁栄、子どもたちの未来にとって核兵器は絶対に必要の無い物であるという認識を共有し、核兵器廃絶のため、この禁止条約に参加するよう国に求めるべきだ。

核抑止力を国家安全保障戦略の柱に据えている核保有国が、核兵器の使用等、幅広い活動を禁止する同条約への参加は困難である。条約制定を受け、核保有国と非保有国の溝が一層深まる中、日本は唯一被爆国としての橋渡し役を果たしていく必要がある。米国の核の傘下に依存する現状から、「核兵器禁止条約は安全保障の観点がない」として参加していない。よって、勝山市が当該条約の批准を国に求める予定はない。

勝山市においても20年以上続くデフレ、増税で賃金や収入が減り続けている。6月議会の答弁では、「基金を加入市民救済に還元することは、その目的に反する」とのことだが、理想とされる値上げ準備金の基金1.5億円を確保し、市独自の加入者へのコロナ対策・支援策として国保税の補助を行うことは基金本来の目的に合うのではないか。

6月及び9月定例会で答弁したとおり、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で収入が減少した事業者や、会社倒産等で非自発的失業をされた方に対し、特例制度減免や非自発的失業軽減といった対応を十分に実施していると認識している。

置目的に合致しないと述べたものであり、ご理解いただきたい。

唯一の戦争被爆国でありながら、核兵器禁止条約に参加しない政府に対し、市民からも失望と批判の声が聞かれる。市職員、議員の全てが、市民の幸せと繁栄、子どもたちの未来にとって核兵器は絶対に必要の無い物であるという認識を共有し、核兵器廃絶のため、この禁止条約に参加するよう国に求めるべきだ。

核抑止力を国家安全保障戦略の柱に据えている核保有国が、核兵器の使用等、幅広い活動を禁止する同条約への参加は困難である。条約制定を受け、核保有国と非保有国の溝が一層深まる中、日本は唯一被爆国としての橋渡し役を果たしていく必要がある。米国の核の傘下に依存する現状から、「核兵器禁止条約は安全保障の観点がない」として参加していない。よって、勝山市が当該条約の批准を国に求める予定はない。

一般質問Q&A

下道恵子
議員
市議会



○ AIを利用した結婚相談事業について

その他の質問

- ・恐竜の街のアピールについて
- ・若者が寄ってくる町づくりについて
- ・介護職員への支援について
- ・妊産婦へのコロナ感染予防について

ふくい婚活サポートセンター



Webで本人情報を入力（仮登録）



入会登録料(申込みから2年間)：10,000円

※R3.3.31 までは半額の5,000円

お問い合わせは、勝山市結婚相談室まで
電話 87-6150

県と17市町で運営する「ふくい婚活サポートセンター」が開所し、AIを活用したマッチングシステムで希望の相手を検索できるようになった。

市では、10名の結婚相談員を設置して婚活事業を進めているが、このシステムと今後どのように関連していくのか伺う。

この結婚支援システムの導入に伴い、結婚相談員には、実際に至った後の心配ごとなどへのフォローアップの他、結婚に関する相談だけでなく異性とのコミュニケーションの方法や親を含めた親族との関係、結婚を希望する方のご両親の相談にも親身に乘っただだいている。